

## 災害に強い地域づくり

新生北町内会は、今年度組織した町内会自主防災組織による防災訓練を行いました。

町内会の地域は、低地と高台に住宅があるので、大津波警報や土砂災害警報が発表されたことを想定して訓練しました。

参加者は、津波発生時の避難経路を確認したほか、土砂災害時の避難の所要時間を知ることができました。

### 新生北町内会

会長 合田 和彦



## 43年続く町内会の運動会

中央新生町内会は、伝統行事である運動会を開催しました。今年は幼児から96歳の方まで多くの人が参加し、『紅白リレー』や親子子どもをおんぶしてゴールを目指す『親子競争』など11種目に心地よい汗を流しました。運動会終了後は、昼食を兼ねた懇親会に参加者全員で行い、ふれあいを大切にした楽しい行事となりました。

### 中央新生町内会

会長 今 平人

## 台風一過の海沿い清掃活動

富浜町内会は、台風10号によって海沿いに打ち上げられたごみ拾いを行いました。

海沿いに住む町内会員だけではなく、町内会員一丸となって行いました。

町内会の海岸沿いは、ウォーキングによく利用される場所です。台風によるごみがなくなつたことで、気持ちよく歩くことができるようになりました。

### 富浜町内会

会長 亀山 秀一



## 資源回収で街灯をLED化

若草第二町内会は、毎月第4日曜日を『資源リサイクルの日』と定め、新聞紙や雑誌、空き瓶などを大型トラックで回収しています。

回収された資源の益金は、町内会の街灯をLED化する資金として活用しています。

現在は、町内会の街灯の8割をLED化し、町内会の周辺は以前より明るくなりました。

### 若草第二町内会

会長 南 行雄